

domingo 8 de noviembre de 2020

# El Ayuntamiento licita por 1,2 millones la peatonalización de la calle Alcalde Alonso Suárez y un tramo de Bencomo

*Andrés Raya destaca que esta obra, que incluye la mejora de la accesibilidad y la renovación de servicios básicos, conllevará la recuperación de espacio público para el disfrute de la ciudadanía*



El Ayuntamiento de La Laguna ha sacado a licitación por más de un millón de euros la peatonalización de la calle Alcalde Alonso Suárez y el último tramo de Bencomo. El concejal de Obras e Infraestructuras, Andrés Raya, destaca que la ejecución de este proyecto permitirá “una rehabilitación integral de ambas vías, localizadas en pleno centro del municipio, y ganar espacio para el disfrute de la ciudadanía, favoreciendo aún más la movilidad de los viandantes en detrimento del tráfico rodado en el núcleo principal del casco”.

Los trabajos forman parte del plan de peatonalización de las vías del conjunto histórico y consisten en la repavimentación con losetas de estos trazados, la mejora de la accesibilidad y la modernización de los servicios básicos que discurren por la zona. De forma detallada, se incluye la renovación de la red de saneamiento, la colocación de imbornales para la creación de una canalización de aguas pluviales, la eliminación del cableado y la instalación de sistemas eléctricos en las luminarias que permitan cumplir con la Ley del Cielo de Canarias, entre otras labores.

La intervención parte con un presupuesto base de licitación de 1.225.187,17 euros y su financiación se enmarca en el convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento y el Gobierno de Canarias para la conservación y mejora del casco. A través de este acuerdo, el Ejecutivo regional concedió una subvención de dos millones de euros con esa finalidad, una partida económica que ha sido gestionada por la Concejalía de Patrimonio Histórico, que dirige Elvira Jorge, como parte del procedimiento para poder acometer el proyecto, redactado de forma íntegra por el personal del área de Obras e Infraestructuras.

“Llegamos a esta fase del proceso gracias a ese esfuerzo transversal realizado desde ambos departamentos para hacer realidad esta actuación tan relevante”, resalta Andrés Raya. Para ello, el edil subraya “la trascendencia que implica este acto administrativo por varios motivos. Por un lado, porque es fruto de la buena labor realizada por el equipo del área; y, por otro, porque con la ejecución de este proyecto se mejoran las condiciones de esta vía y el uso del espacio para el disfrute de la ciudadanía”.

Con la peatonalización y adecuación de la calle Alcalde Alonso Suárez, además, “recuperamos también la memoria histórica de don Alonso Suárez Melián, último alcalde en la época de la República y fundador de la Agrupación Socialista de La Laguna que fue duramente represaliado por los integrantes del golpe de Estado de 1936”.

